
Fournissant de nombreux vignerons lorsqu’il allait 
se procurer ses nouvelles variétés, il est devenu, 
presque naturellement pépiniériste et ensuite 
fournisseur de matériel vinaire.  

 

Depuis quelques années il disposait du matériel de 
plantation et a effectué ce travail pour quelques 
vignobles.  

 

La Gilde brabançonne accompagnées de membres 
de Villers-la-vigne ont visité sa cave et son vignoble 
en mai ϮϬϬϭ. 

 

 

 

 

 

 


